

[SAHB](#)[Matches en direct](#)[Résultats et classements](#)

Handball EuroTournoi : la France bat la Tunisie (31-24) et affrontera l'Espagne demain (17h15)

Au stade de l'imperfection

Pour son premier match de préparation avant les Jeux olympiques, l'équipe de France, sans réellement briller, a dominé la Tunisie (31-24). Elle défiera l'Espagne, demain (17h15) en finale de l'EuroTournoi.

Simon Giovannini - 14 juil. 2012 à 05:00 - Temps de lecture : 3 min



Mickaël Guigou (deux buts hier soir contre la Tunisie) et les Bleus ne sont pas encore prêts à deux semaines des Jeux de Londres. Plutôt une « bonne nouvelle » pour Claude Onesta, le sélectionneur. Photos DNA – Jean-Christophe Dorn

Au final, tout le monde est content. En s'imposant hier face à la Tunisie, l'équipe de France a comblé de bonheur le public alsacien. Les Bleus, eux, ont enfin retrouvé le parfum de la compétition, trois semaines après avoir entamé leur préparation. « On est passé au handball, c'est fini de courir sur la piste », appréciait après le match le capitaine Jérôme Fernandez.

« Je me méfie des matches où tout vous réussit »

Que retenir de cette rencontre sinon que l'équipe de France n'est pas encore prête et que cela relève de la plus élémentaire des logiques ? « On savait que ce ne serait pas parfait, souligne Claude Onesta. Individuellement, certains joueurs sont encore un peu en dedans. »

Les coéquipiers de Nikola Karabatic ne sont pas prêts et c'est « une bonne nouvelle » aux yeux du sélectionneur. « Nous savions que nous ne serions pas en pleine réussite et c'est tant mieux, indique Claude Onesta. Je me méfie des matches où tout vous réussit, cela laisse à penser que l'on est déjà prêts. »

Face à une équipe de Tunisie sans complexe, le Toulousain a procédé à une large revue d'effectif, se privant, « par précaution » de Bertrand Gille (le pivot avait été blessé à l'épaule en fin de saison, ndlr). « On fait volontairement l'impasse sur l'EuroTournoi. On lui laisse du temps, même s'il n'en a sans doute pas besoin. »

Presque jamais menée au score (3-4 puis 4-5 à la 11^e), l'équipe de France ne s'est détachée que dans les dernières minutes (28-22 à la 56^e). « La Tunisie, qui a de fortes chances d'atteindre les quarts de finale aux JO, est une équipe qui nous pose toujours des problèmes », explique Claude Onesta, pour qui « la fraîcheur physique » de ses joueurs en fin de rencontre aura permis de faire la différence.

En dépit de toutes ces imperfections, l'heure n'est cependant pas à l'affolement, même si les chantiers sont encore nombreux. « On a manqué d'agressivité défensive et on doit travailler sur la continuité du jeu en attaque. Les trois semaines à venir (avant une plus que probable qualification en quart de finale, nldr) seront construites sur les réglages fins, la stratégie, tout ce qui nous manque encore », analyse Claude Onesta.

Omeyer fait partie des satisfactions

Certains, comme Sorhaindo, Honrubia ou Fernandez, ont affiché une forme resplendissante. Thierry Omeyer, auteur d'une première période solide (9 arrêts), fait également partie des satisfactions. « C'est toujours un plaisir de revenir jouer en Alsace et j'essaie d'en profiter. Il y avait des imperfections, mais ce n'est pas mal dans l'ensemble. La machine se met en route doucement », estime l'ancien gardien sélestadien.

Ce premier match de préparation avalé, l'équipe de France s'apprête à passer un test encore plus significatif face à l'Espagne demain (17h15). Tout en gardant à l'esprit que c'est le 29 juillet, pour le coup d'envoi des Jeux olympiques, qu'il faudra être prêt.

Handball A la Une +

Sur le même sujet

Gros plan sur le Tunisien Heykel ...

Le symbole

14 juil. 2012

